## 岡崎市立大樹寺小学校 校長室だより 令和6年4月4日(木) 第72号

## **動大樹のこころ**

## 爽やかなスタート

春休みがあっという間に過ぎ去り、今日から令和6年度の始まりです。大樹寺小学校の春休みは、引っ越しに始まり引っ越しに終わるという、慌ただしいものでした。3月22日の修了の日。午前中で子供たちが下校した後、仮設校舎から校長室・職員室・放送室が新しくなった中校舎へ大移動です。さら

に職員室・校長室・放送室仕様となっていた仮設校舎を施工業者が通常 教室用に作り替えていきます。子供たちが新年度で登校してくるまでに 間に合うのかと心配していましたが、そこはプロ。1週間ほどで仕様変 更が終わり、無事に4月を迎えることができました。

始業式の今日。朝から好天に恵まれました。子供たちの今朝の登校は、いつもより早い。どの子も新しいクラスがどうなるのかが、楽しみで仕方がないのです。クラス編成表が貼ってある昇降口に、子供たちが集まり、一喜一憂です。同じクラスになれた仲良しの子と手を取り合っている姿などが見られました。

子供たちの集合が早かったので、予定を10分早めて新任式・始業式を始めました。今年度本校に着任した大卒新任の3名を含む4名の先生の紹介の後、お楽しみの担任発表です。2年生の担任の先生から発表をしていきます。自分が先生の名前を告げると、なぜか関係のない6年生から歓声と拍手が起こりました。これを皮切りに、一人一人の担任の先生の名前を伝える度に拍手が沸くようになり、6年生の担任発表で、雰囲気は最高潮に達しました。とても温かい担任発表。子供たちの歓声と拍手によって、先生方も嬉しさとやる気を感じていきました。始業式が終わって、各学年でオリエンテーション。先生の自己紹介や通信や書類の配付が行われました。希望に満ちた子供たちの表情が印象的でした。

そして入学式です。ピカピカの1年生が登校してくると、学校が一気に華やぎます。今年はコロナ禍後ということもあり、久しぶりに6年生も参列し、保護者・来賓・教職員・児童が一体となっての式典です。本校の入学式では「入学児童代表誓いの言葉」があります。男女一名ずつの1年生の代表児童が「みんな仲良く、勉強運動頑張ります」と述べる姿は、可愛さ全開。参列者一同、メロメロになってしまいます。式に参加している1年生も行儀がよく、「とてもお利口そうだ」と感じました。

こうして爽やかなスタートを切った令和6年度。全校児童607名での船出です。これから、どんなドラマがあるのかとても楽しみ。今年も1年間よろしくお願いします。











